## 第7回産業精神保健カンファレンス

みんなで産業保健と精神医療をつなげませんか -現状の認識を深め、これからの課題を共有する-

開会の辞

慶應義塾大学医学部 精神神経科学教室 教授

三村 將 先生

教育講演①

丸紅株式会社東京本社 専属産業医

山澤 文裕 先生

「産業保健からみた、産業保健と精神医療の ネットワークの現状と課題」

教育講演②

(一社)東京精神神経科診療所協会 会長厚労省労災疾病臨床研究班

神山 昭男 先生

「不調者の病状回復、安定就労に効果的な 産業医と精神科主治医の連携のあり方をめぐって」

指定発言

六番町メンタルクリニック 所長

野村 総一郎 先生

慶應義塾大学医学部 精神神経科学教室 特任准教授

白波瀬 丈一郎 先生

日時

2015年 9月 5日(土)13時~15時30分

12:45~13:00 製品説明 ジェイゾロフト 13:00~15:30 教育講演, およびディスカッション

場所

慶應義塾大学病院 2号館11階 大会議室 詳しくは裏面をご覧ください



\*産業医の先生、企業の診療所に勤務されている先生などご興味のある方であればどなたでもご参加頂けます。

共催 : 慶應義塾大学医学部精神神経科学教室・ファイザー株式会社

\*事前にお申し込みが必要ですので、masahito.higashiyama@pfizer.comまでご連絡をお願いいたします。

## カンファレンス趣旨

慶應産業精神保健カンファレンスでは、「みんなで産業保健と精神医療をつなげませんか」を年間テーマとして、皆様と議論を深めながら、そのための仕組み作りに取り組みたいと考えています。

その取り組みの皮切りに、第7回慶應産業精神保健カンファレンスを位置づけたいと存じます。今回のシンポジウムでは、産業保健と精神医療双方の立場のシンポジストの先生に発表いただきます。続いて、指定発言を経てフロアに議論を開き、現状についての認識をさらに深めると共に、今後私たちが取り組むべき課題を共有していきたいと存じます。

この取り組みに自分も加わってみたいとお考えの方、参加するほどではないけど関心はあるという方、関心というほどではないけどどんな議論が展開するのかちょっと覗いてみようと思われる方、みなさん大歓迎です。奮ってご参加ください。

## 慶應義塾大学病院 2号館11階 大会議室 (旧新棟)

東京都新宿区信濃町35 Tel. 03-3353-1211

